学图别小说39

- ・学んだことをしっかり身につける子
- ・自分の考えをよりよく表現する子
- ・仲間とかかわり成長する子

当麻町立宇園別小学校

学校通信 第4号

令和5年7月11日発行

もうすぐ夏休み

校長 吉 田 典 弘

この学校だよりがお手元に届く頃には、本校の修学旅行が終わっています。7月5日~6日の2日間、5・6年生5名、引率教員3名で小樽、札幌方面で学んできます。本校は複式校ですので、修学旅行、宿泊研修を隔年で実施しています。今現在、児童は小樽、札幌での見学場所の下調べなどを実に楽しそうに取り組んでいます。自分の思いと友達の思いの兼ね合いを考えるという、人間関係形成の上でとても大きな学びもしています。

部屋割り、バスの座席決めも児童の大きな関心事となります。昔のドラマ「大岡越前」の「三方一両損」みたいに痛み分けのような合意形成の場面もあるでしょうし、全員が前向きな合意形成の場面もあるでしょう。児童は、出発前から努力と配慮を重ねつつ、人生に必要な資質能力を育てています。修学旅行の実際の姿も本校のブログに掲載しますのでご覧ください。

さて、夏休みも大きな教育的意義があります。

- 1 子供自らの意志で、最低限、危険なこと、よくないことをしないで生活を送る。
- 2 子供自身で日課管理をする。(勉強と決めた時間は、自ら進んで勉強してほしいですよね。)
- 3 家庭で学んだこと、地域、学校で学んだことを総動員して誰の眼から見ても充実した内容の生活を送る。 (日課はあっても、時間割は誰もくれないのです。)

※日課・・・9時から10時までは勉強というように時間ごとの大体の予定

※時間割・・・7月31日の9時から10時の勉強は、割算計算を20分、割算の文章題を40分行うと決めるなど、日課により具体的な内容を当てはめたもの

子育て時を思い出し、親としての希望を順に並べてみました。「紺屋の白袴」とはよく言ったもので、昨年も書きましたが、娘と息子は毎年「磯野さんちのカツオ君」状態でした。いえ、「子は親の鏡」と言うべきで、私が日曜日18時頃から仕事をし始めていたのを見ていたからでしょう。それとも、「以心伝心」とも言うべきなのでしょうか。大きな病気、怪我、事件さえなければ十分と心の奥で思っていましたので、そういう気持ちを子供たちに読み切られていたのでしょう。

小学校教員としての願いは1、2、3に示したことです。個人の情としては、子供たちが心底楽しかったと思える 夏休みであってほしいと願っています。「楽しい」は、決して旅行、ゲーム、買い物だけではないはずです。家族と体 験を共有した、例えば庭で晩ご飯を食べたなど忙しい日常ではなかなかできないことも、子供にとっては楽しいこと だと思います。

充実した夏休みになることを願っています。ここで私が述べる「充実」とは、『子どもの楽しい=親が我が子の成長の糧となると考えたいくつかの体験』となります。磯野さんちのカツオ君状態も、適正な振り返りを行い改善すれば、子供には価値の高い体験です。少し早いのですが、ご家族にとってよい夏休み

となることを願っています。

ご家庭、地域の皆様には1学期も大変お世話になりました。2学期もご支援、 ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

なお、夏季休業中の平日は、教職員は通常勤務(8時~16時30分)です。 児童がいない期間、教職員には休暇取得を奨励していますが、休日、学校閉庁日 以外は職員がおりますので、何かありましたらご連絡をお願いいたします。



当麻小との交流学習の様子

学校の様子

第23回宇園別地区大運動会(6月11日)

6月11日(日)に第23回宇園別地区大運動会を行いました。当日まで雨天が続き、グランドでの練習は全然できませんでしたが、最高のコンディションで行うことができました。

今回より、地域との共催を再開しました。お越しいただいた地域の方々に紅白に分かれてもらって競技(玉入れ、、満水リレー)を行いました。

競技には町長・教育長にも参加していただきました。子どもたちの溌溂とした姿にたくさんの声援を 保護者・地域の方からいただきました。



かみどんを踊りました

土曜参観日・親子レクレーション・宇園別ぶれあいの日(6月24日)

6月24日(土)に、土曜参加日・親子レクレーション・宇園別られあいの日を行いました。全体懇談では、校長より児童の学校生活の様子と、SNS やLINE

への適切な関わり方などについて話されました。 親子レクリエーションで行ったキンボールとボッチャは、4チームに分かれて行いました。ぎりぎりの場面での逆転や、ファインプレーが続出する好勝 負となりました。

毎年恒例ビンゴ大会も大いに盛がりました。



キンボールの熱戦

当麻小との交流(5・6年)

6月27日(火)に当麻小にて5・6年生が外国語と体育の交流授業を行いました。今年度より交流学習(外国語)の回数を約2倍に増やしています。多くの児童に囲まれながらも、積極的に発言するなど物おじしない面が見られました。 次回以降もどんどん積極的に交流できる場面での活躍を期待しています。

修学旅行(5・6年)

7月5日(水)~7月6日(木)に修学旅行に5・6年生が修学旅行を行いました。1日目は天候に恵まれ、水族館で行っている体験活動(ペン太の挑戦状)や

吹きガラスの体験活動を行いました。ホテルではプールで楽しい時間を過ごすことができました。2日目は、少しだけ雨に当たりましたが、円山動物園やロイズタウンの見学を行うことができました。

5・6年児童(5名)で修学旅行中に自分たちで作り上げた「当麻町のパンフレット」を配布して、当麻町の良いところをアピールしてきました。



小樽にて

8月10日(木)~8月15日(火)までの期間は、学校閉庁日になります。 この間、学校に職員がいませんので、何か相談事などありましたら、教育委員会まで お問い合わせください。(当麻町教育委員会0166-84-2111)

今後の予定



【7月】

- 11日 栄養指導
- 12日 交通安全指導 T 当麻保育園・トーマス チャイルド緑郷館との
- 13日 当麻幼稚園交流・委員会
- 14日 外国語・水泳授業
- 20日 クラブ
- 21日 1学期終業式
- 22日 夏季休業へ

[8月]

- 6日 蟠鶲祭り
- 7日 サマースクール
- 10日 学校閉庁日
- 11日 山の日
- . . _ _ ____
- 14日 学校閉庁日
- 15日 学校閉庁日 18日 2学期始業式
 - 夏休み作品展示開始
- 21日 外国語・外国語活動
- 22日 遠足·交通安全指導P
- 23日 参観日
 - 夏休みがんばり発表会
- 24日 午前授業
- 25日 水泳学習・外国語
- 28日 外国語活動・外国語
- 29日 遠足予備日
- 30日 防災教室
- 31日 芸術鑑賞会(当麻小へ)



いもの土寄せ